

Conférences

cycle de conférences

« Quarante ans de recherche sur les femmes, le sexe et le genre »

L'Institut Émilie du Châtelet a le plaisir de vous inviter à la prochaine séance de son cycle de conférences :

Mardi 12 janvier 2016

18h à 20h : Campus des Cordeliers, amphi Gustave Roussy (esc. B, 2^e ét.)

15 rue de l'École de Médecine 75005 Paris. Métro : Odéon

Entrée libre dans la limite des places disponibles

Hommages aux cinéastes Sólveig Anspach et Chantal Akerman

Dix ans séparent les naissances de Sólveig Anspach (1960) et Chantal Akerman (1950), deux mois leurs disparitions respectives, les 7 août et 6 octobre 2015.

L'Institut Émilie du Châtelet souhaite rendre hommage à deux réalisatrices qui ont, chacune à leur manière, marqué l'image du septième Art en général et du cinéma fait par des femmes en particulier.

À partir de témoignages, d'extraits de films et d'échanges, les intervenant-e-s rassemblés par et autour de Brigitte Rollet évoqueront les trajectoires singulières, les personnalités emblématiques et les films phares de ces remarquables cinéastes comme aimait les appeler Sólveig Anspach.

Avec

Brigitte Rollet, Études cinématographiques (Université Versailles Saint-Quentin)

Claire Atherton, monteuse (sous réserve)

Jackie Buet, directrice du Festival international de Films de Femmes de Créteil

Jean-Luc Gaget, scénariste

Nicole Fernández Ferrer, déléguée générale du Centre audiovisuel Simone de Beauvoir

Geneviève Sellier, Études cinématographiques (Université Bordeaux 3)

Programme sur www.mnhn.fr/iec